

Ressort: Gesundheit

IKEA ruft Kinderschaukel wegen Verletzungsgefahr zurück

Hofheim-Wallau, 18.09.2014, 12:54 Uhr

GDN - Das Möbelhaus IKEA hat die Kinderschaukel "Gungung" aus seinem Sortiment zurückgerufen. Grund ist die Aufhängung der Schaukel, welche den "Qualitätsanforderungen" des Unternehmens nicht entspreche und "ein ernsthaftes Verletzungsrisiko" darstelle, so eine Mitteilung des Konzerns.

Kunden, welche die Schaukel gekauft haben, sollten diese "ab sofort nicht mehr zu benutzen und sie in ein IKEA Einrichtungshaus zurückzubringen". Alle Käufer bekämen den Kaufpreis zurückerstattet - auch ohne Vorlage eines Kassenbons. Die "Gungung"-Kinderschaukel wurde seit dem Frühjahr 2014 auf allen IKEA-Märkten verkauft.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-41206/ikea-ruft-kinderschaukel-wegen-verletzungsgefahr-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com